



中学校生活最後の北中祭,そして合唱祭へと・・・

新型コロナウイルスの影響で、予定を大幅に変更して行われた修学旅行ですが、体調を崩した生徒もおりましたが、全員無事に戻ることができ、普段通りの学校生活がかえってきました。修学旅行先では、困った事態に直面しても、周りの友達による心強い支えがあったり、宿泊先の従業員の方に手厚くサポートしていただいたりして、なんとか3日間を過ごすことができました。改めて、多くの人たちの支えがあって、我々の活動は成り立っているのだと感じた修学旅行でした。

初日の富士急ハイランド・サファリパーク分散では、「先生！行ってきます！」と嬉しそうに手を振りながら、絶叫マシンの列に並ぶ生徒の姿と、初めての絶叫マシンに対する不安で口数が少なくなっている生徒の対照的な姿が印象的でした。少し雲が多い天気で、雨が心配されましたが、ホテルに着いた頃には、富士山のすぐそばに「吊るし雲」と呼ばれる渦上の雲が見事にできていました。



2日目の伊豆体験学習では、波が高くなった影響で、シュノーケリングが海水プールでの体験になりましたが、それ以外は、基本的に予定通りに進み、生徒たちは思い切り体験活動を満喫できたようです。(舟釣りは、あまり釣果がなかったようですが…)ペンションでの夜は、おいしい夕食に満足した後、オーナーさんとのふれあいタイムも大盛り上がりだったようで、素敵な思い出になりました。

バスでの移動が多かったせいか、3日目ともなると座り続けることに疲れた様子も見られましたが、学級分散では各クラスで思い思いの場所に赴き、お土産を爆買いしている生徒もいたとかいないとか…。3日間を満喫した帰りのバスの中は、行きに比べて随分と静かだったようです。

修学旅行のスローガンは「Mt.Fuji 絶景から絶叫へ ～富士より高い志で～」でした。当初、思い描いていた東京の修学旅行とは違う形にはなりましたが、与えられた環境の中で生徒たちは志高く、思い切り楽しんでくれたことと思います。さあ、10月に入れば、令和2年度も後期の活動に入ります。10月1日の北中祭、そして11月の合唱祭と大きな行事が続きますが、それと同時進行で進路に向けての準備も加速していきます。最高学年として、学校内での活躍も期待されますが、自分の将来に向けての準備も滞りなく進めていけるように、先を見据えて行動できるようにして欲しいと思います。



修学旅行の思い出 ～思い出日記より～

1日目は、富士急で絶叫系にたくさん乗りました。高飛車とフジヤマに乗れたのでよかったです。でも、あまり怖くありませんでした。2日目のスタンドアップパドルでは一度も海に落ちずに乗れました。自分すごかったです。夜には女子みんなで夜中までしゃべりました。とても仲良くなれたのでうれしかったです。(5組女子Aさん)



修学旅行の三日間、一日一日で違った経験を積むことができました。そのため、学ぶことも多く、とても実りのある時間でした。そして、三年生のみなさんが「最高の修学旅行だった！」などと言ってくれたことが実行委員長としてとても嬉しかったです。成田先生をはじめとする先生方、実行委員のみなさん、ありがとうございました。(修学旅行実行委員長Kさん)





出発前の忘れ物点検



富士サファリパークに到着



ギネス級のコースター前にて



びしょ濡れ対策バッチリです



コロナ対策しながらの夕食



友達と過ごす美富士園の夜



風穴・氷穴を見学



ダイビング体験もできました



シルバーアクセサリづくり



2日目の夜はペンション泊



こんな金塊見たことない！



担任の先生たちも楽しそう！

学年集金のお知らせ

引き落とし日：10月9日（金）

給食費 ￥ 4,930

PTA会費 ￥ 1,680

生徒会費 ￥ 360

合計 ￥ 6,970

※GoToトラベルキャンペーンの適用により、修学旅行積立金に返金が発生する予定です。現在、金額を計算中ですが、11月以降の給食費や卒業アルバム代金に充てさせていただきます。

10月の行事予定

- 1日（木） 北中祭（雨天：木曜日課）
- 2日（金） 北中祭予備日 木曜日課
- 5日（月） **修学旅行代休**
- 6日（火） テスト週間開始 45分授業 委員会
- 9日（金） ⑤⑥学校保健委員会
- 12日（月） ⑥火6
- 13日（火） 第2回定期テスト（～15日）
- 15日（木） ④火災避難訓練
- 19日（月） ⑥水1 45分授業
- 26日（月） 45分授業
- 28日（水） **3年進学説明会**（詳細は後日お知らせします）
- 29日（木） 合唱祭優先週間 45分授業
- 30日（金） 合唱祭優先週間 45分授業 通知表配付